
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/01/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventidue del mese di gennaio si è adunato, in 

seduta ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 30/12/2020 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento 

telematico “a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,42 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  Aiello 

Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. 

Umberto, Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presiede Teresi ricorda che alle ore 11,00 c’è conferenza dei capi gruppo per 

decidere sulla conferenza di servizio con i Presidenti delle Partecipate, come deciso 

con il Vicesindaco. 

Il Presiede Teresi chiede dove sia caduto il numero legale nella seduta di ieri. 

Il Cons. Lo Sardo comunica che si era deciso di prelevare il punto sull’istituzione 

della commissione speciale per i mercatini rionali, quando è venuto meno il numero 

legale. 

Il Presidente Teresi, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. Di 

Gesù, Cavaliere e Palazzo. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Teresi pone in votazione, per voto palese il prelievo del punto 49 

dell’O.d.G. proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Istituzione Commissione 

Speciale per i mercatini settimanali rionali” Prot. Regint/2020/144 del 13.10.2020. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Si dà lettura della proposta. 

Si dà la parola al Consigliere proponente Lo Sardo. 

Il Cons. Lo Sardo preliminarmente richiede, con il consenso del Consiglio, agli 

Uffici di predisporre gli atti prodromici alla proroga, per altri sei mesi, della 

Commissione Speciale Mobilità e Traffico in scadenza a febbraio. 

Il Consiglio non obietta. 

Il Cons. Lo Sardo ritiene corretto che i mercatini siano tornati a lavorare ma constata 

che l’Amministrazione Comunale, purtroppo, non ha preso nessun provvedimento 

che tenesse conto della situazione pandemica, come constatato dallo Stesso, in 

presenza, in diversi mercatini in cui ha rilevato il mancato rispetto delle distanze 

interpersonali di almeno un metro ed il mancato utilizzo delle mascherine da parte di 

tutti, soprattutto a Borgo Nuovo, Via Cartagine e Piazza San Tommaso D’Aquino. 

Per questo ritiene utile l’istituzione della Commissione Speciale. 

Il Presidente Teresi concorda sull’utilità della Commissione Speciale per tentare 

soprattutto di risolvere l’annoso problema del mercatino rionale di Borgo Nuovo. 
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Il Cons. Lo Sardo evidenzia, a tal proposito, di avere già alcune proposte che 

verranno esaminate in commissione. 

Il Presidente Teresi chiude la discussione generale e si passa alla votazione per 

appello nominale 

Si dà atto che alle ore 10.00 entrano i Conss. Lucido e Altadonna. 

Il Presidente Teresi  pone in votazione, per appello nominale la proposta a firma del 

Cons. Lo Sardo avente per oggetto:” Istituzione Commissione Speciale per i mercatini 

settimanali rionali” Prot. Regint/2020/144 del 13.10.2020 l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.10 

Assenti                     nessuno   

Voti favorevoli         n.10 (Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido, Palazzo, Stabile e Teresi)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta, all’unanimità dei presenti. 
Il Presidente Teresi chiude la seduta alle ore 10,03 per consentire a Capi gruppo di 

preparare la seduta delle ore 11.00.  

 

 

         Il Segretario                                                      Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                                    Fabio Teresi 

    Francesco Castellana  
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